

Gegen Ende Januar, Anfang Februar findet der dritte Besuch des Begleiters statt, um:

- die Pilotenklasse und das Ecoteam zu besuchen und die unternommenen Aktionen und erreichten Resultate auszuwerten;
  - den Schülern zu helfen ihre Aktionen zu erweitern, und, wenn nötig, einige davon erneut in Angriff zu nehmen;
  - um gemeinsam mit den Schülern neue Ideen zu besprechen;
  - ihren Aktionsplan „Nullwattschule“ während den Karnevalsferien in die Tat umzusetzen.
- 
- [Praktische Informationen](#)
  - [Einrichtung](#)
  - [Audit/Analyse](#)
  - [Aktionen & Lerninhalte](#)
  - [Belebung](#)
  - [Aktionen & Lerninhalte \(2\)](#)
  - [Valorisierung](#)

